

L'OPS fait l'éloge de la législation cubaine en matière de santé



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Maître Ignacio Ibarra, conseiller juridique de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, a fait l'éloge de la législation cubaine pour ce secteur.

Au cours de la septième journée scientifique des juristes de la santé, Maître Ibarra a souligné que les 35 pays membres de l'OPS œuvrent à la mise à jour des normes établies depuis longtemps.

Il a souligné qu'à l'exception de Cuba, la région accuse un manque de soutien du gouvernement pour garantir la pratique de la santé comme un droit humain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196165-lops-fait-leloge-de-la-legislation-cubaine-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba